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今日新昌

新昌新闻网记者石磊报道 6
月 27日，县政府召开第六次常务
会议，专题研究全县食品药品安
全、安全生产工作，讨论审议加快
发展新昌国际物流业、进一步加
强村卫生室管理和乡村医生队
伍建设等政策意见。县领导马永
良、柴理明、盛林炳、裘武宏、孙
嘉江出席会议。会议由县委副书
记、县长马永良主持。

会 议 专 题 研 究 了 全 县 食 品
药品安全、安全生产工作。会议
强调，要提高认识，高度重视公
共安全工作。各级各部门一定要
增强公共安全极端重要性的认
识，以强烈的责任心抓实抓好。
要明确责任，全面落实公共安全
工作。要高度重视食品药品安
全、农产品安全、校园安全、消防

安全、建筑安全、交通安全、环境
安全、生产安全等各方面的安全
工作，及时查找工作中的漏洞，
发现一起，解决一起，不留盲区。
要吸取教训，加大行业整治力
度。做到该整治的坚决整治到位，
该关停的坚决关停处理，该法办
的坚决法办追责，决不手软。要加
大投入，全面提升行业监管水平。
提高队伍素质，抓好检测工作，提
升行业监管水平，确保公共安全
工作抓到位。

会议讨论审议了 《加快发展
新昌国际物流业的若 干 意 见》。
会议认为，加快发展新 昌国际
物流业是继加快推进新昌国内
物流产业转型发展后的又一项
配套政策，有利于构建我县完
整 的“ 大 物 流 ”政 策 体 系 ，为 企

业提供更便捷的服务。我县在
建的绍兴海关驻新昌办事处和
陆 海 国 际 物 流 中心即将投入运
行，相关部门要抓紧做好准备工
作，尽快完善政策、搞好对接，确
保顺利入驻，推动我县物流产业
加快发展。

会议讨论审议了 《进一步加
强村卫生室管理和乡村医生队伍
建设的实施意见》。会议认为，加
强村卫生室管理和乡村医生队伍
建设既是深化医药卫生体制改革
的重要内容，也是一项为民工程，
必须抓紧抓好。要稳妥实施，规范
管理，强化乡村医生培训，提升服
务能力，提高医疗质量，为广大农
村居民提供安全有效、方便价廉
的基本医疗卫生服务。

会议还讨论研究了其他事项。

县政府召开第六次常务会议
专题研究全县食品药品安全及安全生产工作
讨论审议加快发展新昌国际物流业若干意见等

马永良在调研部分工业企业时要求

为企业排忧解难 让企业轻装上阵

新昌新闻网记者王娟敏报道 6月 27
日，我省召开推进廉政风险防控机制建设
暨深化医药回扣专项治理工作电视电话会
议。县纪委、县卫生局及我县相关医院负责
人在县卫生局分会场参加了电视电话会
议。

会议强调，要突出重点，着力把握，全
面推进廉政风险防控机制建设。把全面推
进廉政风险防控机制建设作为重要切入

点，推动反腐倡廉建设全面深化，坚持监督
和管理相结合，坚持防控和业务相结合，坚
持自律与他律相结合，坚持内部与外部相
结合；要紧紧抓住重点领域和关键部位，加
强权力运行的监督制约；要着力创新体制
机制，把制度建设贯穿廉政风险防控机制
建设的全过程；要重点抓好教育、组织协
调、查找、公开、整改等关键环节，全面推进
廉政风险防控机制建设。

我省召开廉政风险防控机制建设电视电话会议

项目建设滞后，耽误的是
发展大局，辜负的是群众期盼。
现在，“五个十大”项目建设留
给我们的时间只剩下 6个月，
我们要加快节奏，抢抓时间进
度，在余下的 180天内，全面打
赢项目建设的攻坚战。

抢抓时间进度，要求我们
更新理念，创新思路，采取更加
扎实的举措、更加灵活的方式。
在工作力量配备上，我们要强
帅强兵，把精兵强将配到项目
建设中；在工作时间分配上，我
们要有紧有松，把主要精力集
中到项目推进中；在工作方式
选择上，我们要有分有合，在各
司其职的基础上密切配合。

抢抓时间进度，要求我们
严格考核，严肃督查，全面落实
项目责任制、绩效考核积分制。
在督查考核中，我们要善于发
现问题，提出解决问题的针对
性对策措施；我们要勇于发现
和选拔一批能打硬仗、善谋实

干的优秀干部；我们要敢于问
责那些不支持、不配合项目建
设，不作为、乱作为的现象和行
为。

项目建设是锤炼干部的大
考场，是提高政府公信力的新
契机。在碰到困难、面临压力的
时候，谁善于谋划，谁善于苦
干，谁就能找到克服困难的办
法，谁就能在项目建设中率先
实现新突破。我们每个部门、每
个乡镇（街道）、每个单位、每个
干部要多找主观原因，少讲客
观理由，切实转变作风，积极创
造条件，更加自觉地投身项目建
设。只有这样，我们才能把握主
动，如期完成我们的项目建设。

加快“五个十大”项目建
设，是县委、县政府向社会作出
的郑重承诺，也是推进“三城四
化”战略的关键所在，县委、县
政府的承诺掷地有声，必须不
折不扣兑现，向人民交上一份
满意的答卷。

聚焦“五个十大”推进“三城四化”

抢抓时间进度 加速项目建成
“五个十大”项目建设系列评论之三

新昌新闻网记者石磊 实习生
梁泽蕾报道 昨日，第三届新昌县
风景旅游系统职工运动会在县体
育中心举行。县领导潘启富、张亚
东、孙嘉江、章灿贤出席开幕式。县
委常委潘启富宣布运动会开幕，副
县长孙嘉江致辞。

孙嘉江在充分肯定新昌旅游
发展取得显著成绩，并保持良好发
展态势后指出，本次运动会将集
中检阅新昌“旅游人”团结协作、
争创一流的精神品质，全面展现
开展群众体育的运动成果，促进

旅游职工体育事业再上新台阶。
他希望县旅游系统职工能在运动
会上充分发扬斗志昂扬、奋发向
上、积极进取的精神风貌，赛出成
绩、赛出水平、赛出风格，把本届运
动会办成一次“文明、团结、精彩、
热烈”的大会。

据悉，本届运动会是我县旅游
系统举办运动会以来，规模最大的
一届运动会，有 26支代表队的 600
多名运动员参加 14个项目的角
逐。其中，50米消防灭火和 50米托
盘竞走等项目特色鲜明。

县旅游系统职工运动会昨日举行

新昌新闻网记者吕建刚报道
低回的哀乐、满眼的白花、亲人的悲
泣、朋友的哀恸、同事的叹息……昨
日下午 4时，县公安局城西派出所
优秀民警俞佐邦同志遗体告别仪式
在新昌殡仪馆举行，大家怀着沉痛
的心情送别俞佐邦。县委常委、公
安局长潘益民以及有关方面负责
人参加了告别仪式。

松鹤厅内，俞佐邦生前的领导、
同事、亲朋好友默哀肃立，眼眶通红
湿润。在县公安局领导介绍完俞佐
邦同志生平后，俞佐邦 8岁的女
儿俞路曼以稚嫩的声音致家属答
谢词。在场的人看到这样的场景、
听到这样的动容语言，眼泪夺眶
而出。

除了熟悉俞佐邦的人到现场

悼念外，还有不少是与俞佐邦素昧
平生的市民以及县内论坛网友。一
位姓陆的老同志看到昨天《今日新
昌》所刊的题为《人民的好警察，我
们不愿没有你》的长篇报道后，自
发赶去悼念俞佐邦。他说，这样的
好警察，值得大家怀念。还有位网
友专门拍摄制作了一部名为《人民
的好警察.永远活在我们心中》的
片子，及时发到新昌论坛“网上直
播间”和其他论坛上。

俞佐邦平凡却执着工作的事
迹，感动了很多网民。网友“同一个
梦想”说：“虽然您已离我们远去，但
是您的精神将永远激励着我们昂首
前进！”网友“说话”说：“与俞佐邦虽
无深交但也有数面之缘，他是一个很
踏实、诚恳的老实人，他的英年早逝，

怎不让人扼腕叹息？”
俞佐邦生前担任城西派出所办

案中队中队长，在他的从警生涯中，
共抓获盗犯百余名，打击处理各类
犯罪嫌疑人上千名，先后获得了省
刑侦专家、绍兴市办案能手、县优
秀共产党员等荣誉称号，并多次
得到市、县公安部门的立功嘉奖，
被领导、同事和群众誉为“拼命三
郎”。2009年 8月，他被确诊为脑
部胶质瘤。此后在近 3年时间里，
俞佐邦还坚持在工作岗位上。由
于病情加重，于今年 6月 26日溘
然长逝。

死者已矣，生者坚强。我们希
望俞佐邦同志的亲人早日走出痛
苦，更希望他的女儿能够健康、快乐
地成长。

众人含泪送别好警察
不少市民自发前去悼念俞佐邦

新昌新闻网记者胡秋萍 实习
生王伟炜报道 昨日上午，随着“党
员互助网”鲜艳的红色字幕在水晶
球上滚动出现，新昌县“党员互助
网”（www.dyhz.gov.cn）在全县正式
启用。县委常委、组织部长金水法
出席仪式并讲话。

金水法指出，“党员互助网”以
凝聚党员、服务群众为理念，通过
发布求助信息、施助信息，实现供
求双方自动对接，为党员群众提供
快捷化、个性化的服务。他要求各
级党组织和广大党员珍惜这个平
台，用好这个平台，把它与基层组
织建设年活动、服务型基层党组织
建设、党员先进性建设相结合，坚

持充分发挥“党员互助网”的整体
效能，努力推动“党员互助网”建设
取得实效。各级党组织要进一步落
实管理“党员互助网”的具体责任，
强化宣传，营造氛围，注重管理，促
进规范，加强协作，形成合力，严防

“走过场”现象的发生，使“党员互
助网”成为我县党建信息化建设的
新窗口，成为联系党员的新纽带，
成为服务党员的新阵地。

据悉，“党员互助网”今年 3月
开始筹建并在巧英乡进行试点，试
运行以来，受到党员群众热切关
注，现已有注册用户 241名，发布
各类信息 75条，收到各类施助物
资 21件，筹集资金 10548元。

“党员互助网”在全县推广启用

新昌新闻网记者吕建刚报道
昨日，县委副书记、县长马永良率县
府办、经信局、高新园区等部门主要
负责人，深入澄潭镇和梅渚镇部分
成长型、科技型工业企业，开展以

“稳增长、解难题、促转型”为主题的
走访调研活动，实地了解企业生产
和发展过程中存在的困难和问题，
面对面倾听企业的呼声和意见建
议，并与企业负责人共商破解难题
的对策措施，以促进企业更好更快
发展。

马永良一行先后深入景加源
机械、海龙机械、金鹰齿轮箱、鹤
群机械、远信印染机械、德力石化

等企业的生产车间实地调研。这
批企业有的是老企业，更多的是
新办企业，像景加源机械、远信印
染机械等企业尽管规模不算大，
但它们的发展势头却很迅猛，今
年产值、利润同比增幅较快，目前
已有不少科技含量高、市场前景
广阔的技改项目落地。

马永良每走进一家企业，都关
切地向企业负责人询问企业的生产
经营形势，并与企业家进行座谈，了
解企业发展情况特别是当前制约企
业进一步发展壮大的瓶颈问题。马
永良对企业发展实业、坚守主业所
呈现的良好态势予以充分肯定，希

望企业家在现有良好发展势头的基
础上，通过技术改造、自主创新和人
才引进等有效举措，不断提高企业
的抗风险能力，为企业跨越发展增
强后劲，促使企业成为国内市场相
关行业的领跑者，从而实现科学发
展、安全发展、稳健发展，为企业做
大做强打下坚实基础。

马永良还就企业反映出的用地
紧张、高端人才引进难、自来水等共
性问题，与企业家共同探讨解决的
对策措施，并要求相关部门在项目
审批、工程验收、权证办理等方面提
高办事效率，主动为企业排忧解难，
让企业轻装上阵。


